

la Grèce ne réclamait pas encore des vengeurs et ne demandait que des lumières, devait-il lui donner d'autres preuves de son amour qu'en s'associant à ces Grecs généreux qui voyageaient en Europe, fréquentaient les universités et rapportaient ces trésors de la science, cette instruction solide et variée qui changea l'état intellectuel de la nation, ouvrit une nouvelle route à l'enseignement public et prépara le vaste plan de l'affranchissement de la Grèce? Nous le voyons à Ambelakia, ville au pied du Mont Pélion, seconder le zèle d'Étienne qui avait employé une partie de sa fortune à acheter des instrumens d'astronomie, de physique et de chimie, et, de concert avec ce riche Hellène, avec Constandas et les frères Capetanaki, travailler à l'établissement d'une université. A Bu-